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 WELCOME   副会長 佐々木俊英 

鈴木 善一 様 ライオンズクラブ国際協会 

331-A 地区 

地区ガバナー 

結城 淳 様 千歳ライオンズクラブ 幹事 

杉林 裕市 様 〃 会計 

高倉 博人 様 千歳中央ライオンズクラブ 会長 

山本 歳勝 様 〃 幹事 

小川 敬子 様 国際ソロプチミスト千歳 会長 

曙 嘉輝 様 (一社)千歳青年会議所 理事長 

吉岡 毅 様 〃 専務理事 

福田 武男 様 RI 第 2510 地区 ガバナー 

佐藤 秀雄 様 〃 パストガバナー 

田口 廣 様 〃 ガバナー補佐 

弘中司嘉子 様 恵庭ロータリークラブ 会長 

秋山 有洋 様 〃 幹事 

藤川 俊一 様 千歳ロータリークラブ 会長 

浅利美恵子 様 〃 幹事 

山根 勇人 様 千歳ローターアクトクラブ 会長 

城地 和哉 様 〃 幹事 

森 琢哉 様 〃  

 

 国家独唱     

桑島昌子会員による独唱で厳かに開会しました。 

 

 会長あいさつ   会長 髙木昌人 

新年明けましておめでとうございま

す。謹んで新春のお慶びを申し

上げます。また本日はこのように

多くの御来賓の皆様をお迎えした

中で、千歳セントラルロータリーク

ラブ2020年令和２年の新年交

礼会を開催させて頂けることに深

く感謝を申し上げます。 

昨日は千歳市の新年交礼会に

参加し、ちょうどこの場でされておりました山口幸太郎市

長の年頭のご挨拶を拝聴してまいりました。恒例の一年

一字には「昇（しょう）」という字を選ばれ、まさに太陽が

昇るかのごとく本市が明るく発展する一年にしたいという

強い姿勢を示されました。昨年の千歳市は計画より早く

目標の人口９万７000 人を達成し、企業誘致も順調

に進み、新千歳空港の乗降客数も年間 2300 万人を

超え、併設する JR 新千歳空港駅の将来増築されるニ

ュース等、明るい話題が多い昨今であります。 

時代は令和であります。以前と違い、全てが増える栄え

る時代ではなく、限られたパイがどう配分されるか、いわゆ

るどこが選ばれるか…という時代であります。どこかに人口

が増えればどこかが過疎化する。どこかに注目が集まれば

どこかが陽を浴びなくなる。どこかが栄えれば必ずどこかが

廃れるのが現実であります。 

例会出席状況（2020 年 1 月 7 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 31 名 

欠席者数（内：無断欠席）  12（0）名 

出席率 72.09 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  17 名 

2 出席者数総計  48 名 
 

前回例会 確定出席率（2019 年 12 月 17 日） 

確定出席率（MU 含む） 90.70 ％ 
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そんな表裏の状況に気づき、弱者に手を差し伸べる、そ

んな配慮のできる人間、ロータリアンでありたい、我々ロー

タリークラブの役割はそんなところなんじゃないかな、と考

えております。 

おかげ様をもちまして当クラブは、本日お見えになってい

る各先輩クラブのご支援の下、本年創立 30 周年を迎

えさせて頂きます。今一度、地域における当クラブの役

割は何なのか、ひいては自分にとってのロータリーとは何

なのか、改めて検証する機会になればいいなと思います。 

長くなりました。本年が皆様にとりまして実り多き年であり

ますことをご祈念申し上げ、年頭の挨拶とさせて頂きます。

本年一年宜しくお願い申し上げます。 

 

 幹事報告  幹事 大下和志 

 RI 第 2510 地区ガバナーノミニー（2022-2023 年度

ガバナー）選出 

札幌西ロータリークラブ所属 石丸修太郎会員 

 地区「第 4 回学友交流会・帰国報告会」のご案内 

○ 日時：2 月 1 日（土）14:00～18:00 

○ 会場：ロイトン札幌 

○ 会費：ロータリアン 5,000 円、学友 2,500 円 

○ 締め切り：1 月 23 日（木） 

 地区ローターアクト学友会発足式総会及び記念祝

賀懇親会のご案内 

○ 日時：2 月 15 日（土）14:00 受付開始 

○ 場所：プレミアホテル Tsubaki 札幌 

○ 会費：7,000 円 

○ 締め切り：1 月 20 日（月） 

 札幌幌南 RAC 創立 45 周年記念式典参加のお礼

状 

 みんなをつなげる会「障がい者理解のための研修会」 

○ 日時：1 月 26 日（日）14:00～16:00 

○ 会場：北ガス文化ホール ４階大会議室 

○ 入場無料 事前申込み必要（1 月 20 日締切） 

 ガバナー月信 12 月号 

 ロータリーサンタちとせ事業終了報告 

次々回例会で報告会があります。 

 

 本日の例会プログラム  

親睦夜間例会「新年交礼会」 

担当／親睦活動委員会 委員長 高野 悠 

只今より千歳セントラルロータリークラブ新年交礼会を開

会致します。 

まず初めにお正月らしく千舞泉美太鼓さんによる和太鼓

演奏をお聞きいただきます。今年一年の皆様の必勝を

願いまして曲目は「必勝」。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 オープニング  

千舞泉美太鼓 10 名の皆

様による力強い演奏「必

勝」で開会しました。 

他に「SL」「疾風桜」をご

披露いただきました。 

 

 乾杯のあいさつ  

RI 第 2510 地区パストガバナー 佐藤秀雄 様 

ご来賓の皆様、そして千歳セントラルロータリークラブの皆

様、明けましておめでとうございます。 

昨年は当クラブにおきまして、福田ガバナーの地区大会

がございました。これに対して井上さん、関根さん、本当

に有難うございます。そしてクラブの皆さんも大変なるお

手伝いをいただいて、何と

か成功裏に終わったので

はないかと思います。後ほ

ど福田ガバナーから御礼が

あろうかと思いますが、本

当にお忙しいところ、お二

人は何度も幹事会に来て

いただいて心から御礼申し上げます。有難うございました。 

さて、今年度は令和の初めての新年であります。ロータリ

ーも今年で 115 年を迎えることになりました。いろいろと

会員の減少等々ありまして、国際ロータリー（RI）の理

事会も頭を悩ませているところではございますが、やはりロ

ータリーも完全なる管理社会になってきますと会員が集

まらない。昔の初期のロータリーの管理規則がございませ

んので、 

物凄い情熱をもってロータリーを盛り上げていたのですが、

115 年も経つとロータリーの理事会が頭になって完全な

る管理社会そんな状態に現在なっております。何とかこ

れを打開しなければならないという RI 理事会の強い要

望がありグローバル会員の制度を作るという試作の段階

にきております。グローバル会員は、クラブ、地区は一切

抜きにして 30 歳から 45 歳までの会員を世界中から会

員にしていくという制度です。試作の段階でありどういう結

果が出るか注目しているところです。なかなか新しい会員

が入ってくれないというロータリーの大きな事でありまして、

会員がどんどん入ってくれれば大変有難いと思います。今

年は当クラブ 30 周年。私と亡き髙慶さんで当時 25 名

でしたが会員を集めましてこのクラブを作った大変懐かし

い思いがあります。現在 43 名もいらっしゃるという事で髙

木会長をはじめとして素晴らしい事業展開をされておりま

す。松坂さんが会長エレクトです。是非皆さん 30 周年

の記念式典をやっていただきたいと思います。期待をして

います。先ほど桑島昌子さんが素晴らしい君が代を歌っ
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ていただきました。本当に素晴らしいと思いました。プロだ

とお聞きし、大変素晴らしい歌声を聞かせていただき有

難うございました。それではセントラルロータリークラブが

益々素晴らしいクラブに発展する事をご祈念申し上げて

乾杯したいと思います。 

 

 クラブ紹介  

クラブの活動をまとめて上映しご覧いただきました。 

 

 ロータリー賞会長特別賞  

12 年連続受賞となった 2018-19 年度ロータリー賞特

別賞表彰状が福田武男ガバナーから菅原百合子直前

会長へ授与されました。また福田ガバナーより記念楯が

贈呈されました。  

 

 ご挨拶  

ライオンズクラブ国際協会 331-A 地区 

地区ガバナー 鈴木善一 様 

新年明けましておめでとうございます。謹んで新春のお慶

びを申し上げます。先ほど来、髙木会長のご挨拶また

DVD を見させていただきやはりクラブというのは仲間だと

痛烈に感じました。仲間というのはクラブ会長であり、仲

間というのは地区ガバナーだと非

常に感じた所でございます。冒

頭、髙木会長は人口減少のお

話等、また佐藤パストガバナーか

らもやはり会員の減少を挙げら

れました。実は日本のライオンズ

クラブも昨年 4,000 人が退会さ

れ、非常に苦しい会員減少を見

込んでおります。なので新しい事

を更に改革しますが、その改革が昔から支えてきたメンバ

ーにはやはり難しい部分があるという事で、丁度転換期

なのではと思います。2020 年オリンピックもございます。

勿論子年は十二支ではスタートの年であります。大いな

る可能性を秘めた年という事で、全てが新しく始まる年で

す。希望を我々ライオンズクラブメンバーは持っています。

なのでロータリークラブ今日ご参会の皆様、そして各団体

の皆様、大いなる希望を持って来年益々ご発展されま

す事をご祈念申し上げ、簡単楚辞ではございますが新

年のご挨拶と代えさせていただきます。本日はお招き誠

に有難うございました。 

 

千歳ライオンズクラブ 幹事 結城 淳 様 

皆さん明けましておめでとうございます。今日急遽でした

ものですから会長に代わりまして私から緊張しますので読

みながらご挨拶させていただきます。 

本日は当クラブ会長 山口が欠席の為、当クラブ幹事

であります私 結城より挨拶させ

ていただきます。セントラルロータリ

ークラブの皆様、幸多き新春を

迎えられた事と思います。またこ

のような盛大な交礼会にお招き

いただき誠に有難うございます。 

さて、今年は子年です。自分はク

ラブ幹事でありまして、会長ほど

上手に話せませんので、今日は

子年に関しましてお話させていただきます。子（ねずみ）

は干支の中で一番目に数えられる動物です。俗説では

神様が十二支の動物を決める際、その家に一番最初に

着いたのが子であったので一番目にあてられたと言われて

います。要領が良く、機転が利くとされる子ですが、本日

は子年に生まれた人の特徴を話させていただきたいと思

います。 

① 柔和で丸い 

② 忍耐強い 

③ 几帳面 

④ 真面目で実直 

⑤ 倹約家 

⑥ 適応能力がある 

⑦ 本音を言えない 

⑧ たまに爆発する 

⑨ 問題から逃げる面もある 

⑩ 意外と好き嫌いが激しい 

等が挙げられるそうです。子年の方は当てはまるでしょう

か。このように干支で性格が変わるというのも中々面白

い事だと思い、今回は皆さんにお話させていただきました。

十二支それぞれの特徴があります。また千歳市内 6 団

体の特徴でもあるかと思いますが、一番大事な事は年が

明けて皆様が変わらぬ笑顔で新年のご挨拶をし合える

事こそ大切な事だと思います。当クラブ会長 山口の今

年のスローガンであります「笑顔の輪が咲くライオンズ」の

理念に基づき、当クラブも今年も笑顔で頑張っていきま
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す。それでは皆さんの今年のご多幸を祈念いたしまして

新年のご挨拶とさせていただきます。有難うございました。 

 

千歳中央ライオンズクラブ 会長 高倉博人 様 

改めまして新年明けましておめでとうございます。本日は

千歳セントラルロータリークラブ様新年交礼会がこのよう

に盛大に行われますこと心よりお慶び申し上げます。人

口減少、メンバー減少の件で先ほどお話がありました。セ

ントラルロータリークラブさんは 43

名という事で、非常に羨ましい

限りでございます。当クラブは 28

名という事で、もしかするとここで

のご挨拶は今年で最後かもしれ

ません。来年うちのクラブは無く

なっているかもしれませんが(笑)、

セントラルロータリークラブさんにつ

いては益々邁進していただけれ

ばと思います。一つクラブのアピールをさせていただければ

と思います。当クラブのメイン事業でありますサケの交流

事業があります。稚魚の卵を岡山に持っていき 9 つの幼

稚園・小学校にお配りしまして、それを孵化させ 3 月に

持ってきていただき一緒に放流するという事業です。まさ

に明日 7 時千歳空港集合で稚魚の卵を岡山に持って

いく事になっています。今日はあまり深酒出来ないかなと

思いますが、過去に吹雪で飛行機が飛ばなかった事が

あります。最終的には無事に飛びましたが、明日吹雪に

ならないよう皆さん祈っていただければと思いますので宜

しくお願いいたします。セントラルロータリークラブ様が益々

繁栄されることを祈念いたしまして今日のご挨拶とさせて

いただきます。有難うございました。 

 

国際ソロプチミスト千歳 会長 小川敬子 様 

皆様明けましておめでとうございます。今日のロータリーク

ラブさんの新年交礼会に私共のような微小なクラブをお

呼びいただきまして本当に有難うございます。皆様は地

域の中で昨年いろいろな活動をされてきた事と思います

が、地域に根付いた活発な活動

は、私達ソロプチミストは 10 数

名しかいませんので大きな事が

出来なくて本当に感心しておりま

す。特に 12 月に新聞で拝見し

ましたが、ロータリーサンタでサンタ

クロースが何人も並んでその前に

子供さんがいる写真がありました。

とても子供たちに夢を与える素

敵な事業だと感心いたしました。私達ソロプチミストは地

域に根差した活動が少ないものですから、敢えて言うな

ら昨年 11 月のチャリティーディナーショーの節には、皆様

にもご支援とご協力をいただきまして本当に有難うござい

ました。ソロプチミストの語源はラテン語で女性のための

最高のものという意味です。ですから男性が入っては駄

目なのかという声を良く聞きますが、未だにはっきりしてい

なくて何処のクラブに行っても男性を見かけることはありま

せん。それで人数が増えないのではないかと会の存続に

危機感を感じております。どちらかというと女性の団体で

すので、女性に光を当てるという活動がメインになりまして、

一家の柱になって頑張っている女性の応援や女子中高

生に未来のために何かアドバイスをしてあげなさいというの

がどのクラブでもやりなさいという命令です。それが人数が

少なくて探す手立てもないような状態です。でも根本はど

のクラブも奉仕の精神をもってやる事です。その為に私達

も少人数でも何とか消えないように頑張っていきたいと思

います。2020 年が皆様にとって輝かしい 1 年になります

ように更なるご発展とご健勝をお祈りいたしまして新年の

ご挨拶とさせていただきます。本年もどうぞ宜しくお願いい

たします。 

 

一般社団法人 千歳青年会議所 

理事長 曙 嘉輝 様 

皆様改めまして明けましておめでとうございます。2020

年度第 57代の理事長をやらせていただきます曙嘉輝で

す。1 月 1 日に理事長に就任しましてこれが初めてのご

挨拶になる訳で大変緊張している所でございます。どうぞ

宜しくお願いいたします。昨年千

歳青年会議所は 55 周年を迎

える事が出来ました。これもひと

えに、こちらにも沢山先輩諸氏

がおられますが、先輩諸氏のた

ゆまぬ努力とこの千歳セントラル

ロータリークラブさんをはじめとす

る地域団体そして地域住民の

ご理解とご協力があったからこそ

だと考えております。ご存知の通り、青年会議所は 40

歳で卒業を迎える団体であり、そして修練、奉仕、友情

この 3 信条を掲げる団体であります。卒業があり修練が

あるというのが他の団体には無い特徴ではないかと考え

ております。千歳青年会議所も会員減少には大変悩ん

でいる所であります。若い頃の苦労は買ってでもしろとい

う言葉がありますように是非皆様のお子様、従業員の方、

40歳以下の方がいらっしゃる方はご入会を検討またはご

紹介していただければ幸いに思いますのでどうぞ宜しくお

願いいたします。そして本年は東京オリンピック・パラリンピ

ック、道内空港の民営化があります。北海道の空の玄

関口新千歳空港を有するこの千歳は盛り上がっていく
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事は間違いないと確信している所でございます。当青年

会議所といたしましても千歳セントラルロータリークラブさ

ん始めとしてパートナーシップをしっかり持って千歳のまち

を盛り上げていきたいと思っておりますので一年間どうぞ

宜しくお願いいたします。 

 

恵庭ロータリークラブ 会長 弘中司嘉子 様 

皆さん新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞ

宜しくお願い申し上げます。恵庭ロータリークラブ第 50

代会長を務めております弘中と申します。前半半年が過

ぎまして会長職にも慣れた所ですが、今年 5 月に 50 周

年記念があります。その行事にこれからかなり苦労して築

き上げて周年行事が行われるの

ではないかととても重い荷物を背

負っている気持ちでございます。

恵庭ロータリークラブは青少年育

成の為にいろいろな活動をしてお

ります。なので 50 周年も青少年

に関した行事を考えております。

また記念式典等にも皆さんご招

待いたしますので全員登録をお

願いしたいと思います(笑)。2019 年度一年は皆さんど

うでしたでしょうか。苦しかった、楽しかったとお思いになっ

ている方もいらっしゃると思います。私自身は苦しい 1 年

でした。苦しい 1 年を反省し今年は楽しい 1 年に何とか

乗り越えてやっていきたいと思っています。仕事面もそうで

すが、自分自身も成長していないような気がいたします。

今年は少し飛躍して頑張って参りたいと思います。どうぞ

本年も宜しくお願い申し上げます。 

 

千歳ローターアクトクラブ 会長 山根勇人様 

──本日、山根様は体調が

悪く声が出ないため、ご紹介の

みさせていただきました。 

 

 

 

千歳ロータリークラブ 会長 藤川俊一 様 

明けましておめでとうございます。そして千歳セントラルロ

ータリークラブの皆さんには昨年

来より大変お世話になっておりま

して、先ほど乾杯のご挨拶の中

で佐藤パストガバナーより感謝の

意を申し述べた所でございます。

日頃より田口ガバナー補佐、髙

木会長、大下幹事にはお世話

になっている所でございます。また

今年も髙木会長のエネルギッシュなそしてぶれない姿勢

は大変勉強させていただいている所であります。この後ガ

バナー補佐、福田ガバナーと続きますので、私からはこの

半年の感謝の気持ちをお伝えする事と令和 2 年度まだ

半年残っております。またいろいろな行事でご協力いただ

かなければならない面があると思いますので改めて宜しく

お願いします。 

 

RI 第 2510 地区 

第 7 グループ ガバナー補佐 田口 廣 様 

明けましておめでとうございます。本日は各方面のリーダ

ー、ガバナーの方々にご出席いただきまして本当に有難

うございます。当クラブは今年で

30 周年という事で、千歳ロータリ

ークラブを親クラブとして 30 周年

を迎えます。各方面の方々のご

協力をいただきまして、このように

盛大に新年交礼会を迎える事が

出来ました。私事ではございます

が、昨日は牧場の調教乗り初め

で、伝統の挨拶で常に言っている

事は怪我の無いようにと念頭に置いてアクシデントの無い

ようにと冒頭に必ず言っています。昨年もいろいろな事が

ありました。天候に左右される日本。世界で一番震災が

あるのが日本らしいです。悪い事ばかりではありません。ラ

グビーで日本を盛り上げてくれました。ラグビーで試合終

了を何というか知っていますか。野球でしたらゲームセット、

競馬でしたらゴールイン。ラグビーはノーサイド。国境はあ

りませんという事で、皆一緒ですという事です。各団体の

方々も皆さん一緒で、ノーサイドで向かっているものは一

緒ですので、どうせでしたらライオンズもソロプチミストも青

年会議所も一緒になって、セントラルという名前でやった

らいかがでしょう（笑）。皆様方のご多幸ご健勝を祈念

しまして挨拶に代えさせていただきます。有難うございまし

た。 

 

RI 第 2510 地区ガバナー 福田武男 様 

最後に短くというので一つだけ情報をお伝えします。まず

昨年度は大変お世話になりまし

た。セントラルさんには地区研

修・協議会という大変な行事を

担当していただきまして誠に有難

うございます。恵庭さんも含めて

地区大会はどうなる事かと思いま

したが何とか無事に終わりまし

た。支笏湖の新会員研修も無

事終わりまして、大変ほっとしてお
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ります。後は IM と周年事業ですから後 20 項目弱でし

ょうか。今は一生懸命ガバナー月信を書き、祝辞が多い

ものですからそのような事で頑張っております。先ほどライ

オンズの鈴木ガバナー、佐藤パストガバナー、そしてクラブ

会長の皆さんも会員が減っていると仰っていました。佐藤

パストガバナーからグローバル会員についてお話がありまし

たが、これも 3 年以上前から研究されている事です。今

年も CEO の方が年間 700~800 万円の予算で継続

支援しています。クラブに入らない会員とはどういう事でし

ょうか。私も理解出来ません。いろいろな要素 

がありますがマローニーRI 会長は違う方法で会員を集め

てほしい。増やすだけでは駄目でどんどん辞めていきます。

発展途上国が増え先進国が減っていっています。同じ

120 万人でもロータリーの力が段々と減少しているのが

実態です。私の情報ですが、1 月の中過ぎに衛星クラブ

を作ろうと思っています。息子さんたちのクラブです。私の

一番新しい情報は、トーストマスターズクラブという団体

があります。世界で 35 万人ぐらい、1 万６千数百のクラ

ブがあるそうです。近くにこのようなクラブがあれば研究し

なさいという指示が来ています。スピーチの練習をしたりリ

ーダーシップの研究をしたりするクラブのようです。いろいろ

なクラブが会員増強で悩んでいます。2020 年は国際連

合が 75 周年を迎える年で、国際ロータリーと国連が繋

がろうとしています。ロータリアンはご存知だと思いますが、

ローターアクトがロータリーに入ってきました。不思議です

ね。今から 10 年前に東京の有名な佐藤千寿パストガ

バナーという方が予測した事があります。将来の予測の

中でなんとロータリーとライオンズが合体するという事を本

に書いています。まさにこの流れにあるなと思います。もし

かしたらソロプチミストさんも一緒になるかもしれません。い

ろいろな複雑な思いがありますが、とにかくオリンピックもあ

りますし、日本ロータリー100 周年の年です。そういう思

いで素晴らしい年度となる事を祈念しましてご挨拶といた

します。セントラルさん、どんどん頑張ってください。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 臼田 暢 

本日のゲストの皆様よりご祝儀・ニコニコを頂戴しました。

誠に有難うございます。 

新年を祝して、市民ミュージカル・リサイタルご案内、本

日 60 歳の誕生日！お客様の出席に感謝してなど皆様

有難うございました(^^)/ 

髙木昌人会員、四方信次会員、桑島昌子会員、岩

室秀典会員、大下和志会員、松坂敏之会員 

 

 

 手に手つないで   

 

 謝 辞   

会長エレクト 松坂敏之 

今日は私共の大切なお客様を招いて、こうやって新年

交礼会が出来た事を大変有難く思います。本当に有難

うございます。私は来年度、７月から会長を務める事に

なりました松坂敏之と申します。正月になるに従ってひし

ひしと一日重みを感じながら緊張しているのが実際です。

本日のニコニコ BOX 合計額 43,000 円 

今年度 累計額 618,338 円 
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これから 30 周年、９月

13 日に行う予定ですが

また皆様方に大変お世

話になろうかと思います。

是非宜しくお願いいたし

ます。今日は本当に有

難うございました。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 望月秀則 

次回 14 日（火）は休会です。（定款第 8 条第 1 節：同

一週に祝日） 

次々回例会は 1 月 21 日（火）、通常夜間例会「ロー

タリーサンタ奉仕事業の報告」です。開会点鐘 18 時

30 分、定例会場。担当は社会奉仕委員会です。宜

しくお願い致します。 

 

 例会スナップ  

 

 

 

 

 

 SCHEDULE  

 

1 
月 

職業奉仕月間 ■親睦例会「新年交礼会」■千歳市新年交
礼会 ■千歳 RC、千歳 LC、千歳 JC 新年交礼会 

21 日 
通常夜間例会 「ロータリーサンタ奉仕事業の報告」 
[担当/社会奉仕委員会(委員長 金澤 努)] 

28 日 
通常例会「オープン例会 千歳のハザードマップを見よう」
講師/千歳市危機管理課防災・危機管理係担当者様 
[担当/理事会(進行担当/幹事 大下和志)]  

2 
月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世
界理解と平和の日 ■親睦例会「雪見酒」  

4 日 
通常夜間例会 「規定審議会の報告及び細則検討」 
[担当/クラブ研修・新会員研修・細則検討委員会(委員長 入口
博美)] 

11 日 休会（定款第 8 条第 1 節:国民の祝日） 

18 日 
親睦夜間例会 「雪見酒 in ゆきあかり」 
[担当/親睦活動委員会（委員長 高野 悠)] 

25 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日）  

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■会長エレクト研修
セミナー  

3 日 
通常夜間例会 「未定」 [担当/職業奉仕委員会(委員長 
大久保尚)] 

7-8 日 会長エレクト研修セミナー(札幌) 

10 日 
通常例会「未定」 [担当/理事会(進行担当/幹事 大下和
志)] ※オープン例会 

17 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

24 日 通常例会「未定」 [担当/雑誌委員会 委員長 白木松敏]  

31 日 
通常例会「IM 準備例会」 [担当/IM 実行委員会 委員長 
関根悟] 

4 
月 

母子の健康月間 ■地区研修・協議会 ■第７グループ IM 
■春の清掃奉仕活動 ■親睦例会「観桜例会」 ■千歳 RC
合同例会（親睦例会）  

4 日 RI 第 2510 地区第７グループ IM 

7 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度方針」 [担当/
会長エレクト 松坂敏之] 

12 日 RI 第 2510 地区 地区研修・協議会（札幌) 

14 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」 [担当/社会奉仕委員会
会(委員長 金澤努)]  

21 日 
移動親睦夜間例会 「ちとせ RC 合同例会 in 
THE BELLCLASSIC Lien」 [担当/親睦活動委員会 委
員長 高野悠]  

28 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

5 
月 

母子の健康月間 ■地区研修・協議会 ■第７グループ IM 
■春の清掃奉仕活動 ■親睦例会「観桜例会」 ■千歳 RC
合同例会（親睦例会）  

5 日 休会（定款第 8 条第 1 節:国民の祝日） 

12 日 通常例会「未定」 [担当/会報・広報委員会] 

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日（1997.5.13） 

19 日 
移動親睦夜間例会 「新緑の候 in 唐々屋」 
BELLCLASSIC Lien」 [担当/親睦活動委員会 委員長 
高野悠]  

24 日 恵庭 RC 創立 50 周年記念式典 

26 日 通常例会「自分なりのロータリー」 [担当/理事会] 


